

Pomperlbuam veranstalteten Stöbelturnier



Bad Griesbach. Der FC Bayernfanclub Pomperlbuam hat wieder ein Stöbelturnier ausgerichtet. Stöbel-Werfen kann man mit Stockschießen vergleichen, hier wird eine Holzkeule in Richtung „Daube“ geworfen. Die eigenwillige Sportart ist ein alter Volkssport aus Österreich. Auf vier Bahnen wurde am Bolzplatz in Bad Griesbach die Partien Bayernfanclub Pomperlbuam gegen Bayernfanclub Natternbach aus Österreich ausgetragen. Leider mussten sich die Pomperlbuam dem befreundeten Fanclub geschlagen geben. Dabei stand aber hauptsächlich der Spaß im Vordergrund. Die Pomperlbuam werden bis zum nächsten Match noch ein Trainingslager besuchen müssen, um die Österreicher zu schlagen. „Das können wir nicht auf uns sitzen lassen“, sagte Präsident Gerhard Rieger. Die Siegerehrung fand anschließend im Vereinsheim des ASC mit einem Bradlessen für alle Teilnehmer statt. Nach ein paar geselligen Stunden traten die Natternbacher die Heimreise an. Noch etwas in eigener Sache: Ab Montag, 23. Oktober, startet der Kartenvorverkauf für das Starkbierfest mit Tom & Basti. Die Karte kostet im Vorverkauf 22 Euro.

– red/Foto: red